



La gerente de la empresa de Energía de Pereira, destacó el apoyo de la ciudadanía frente al llamado del gobierno nacional de implementar un plan de ahorro para evitar un racionamiento en todo el país.



Martes 12 de Abril de 2016 - 02:01 AM

Pereiranos ahorraron un 6% de energía eléctrica

El plan de ahorro promovido por el gobierno, fue bien recibido en la ciudad, registrando indicadores superiores al promedio nacional.

En Pereira los usuarios que más han ahorrado corresponden al sector industrial y comercial, mientras que los usuarios residenciales han tenido una reducción inferior pero significativa, dentro de la estrategia del uso racional de la energía. Así lo dio a conocer la gerente de la **empresa** de Energía de Pereira, Juliet Porras.

El **ahorro** en la ciudad, ha sido alrededor de un 6%, comparando los consumos del mes anterior, es decir que Pereira superó los indicadores de la meta propuesta por el gobierno nacional.

Reducción del **consumo** en días fríos

Las bajas temperaturas de los últimos días han permitido evidenciar una reducción del consumo de energía eléctrica **entre** el 8 y 9%, mientras que en días calurosos no se reduce de manera representativa la demanda de energía y eso se ve reflejado en el uso de aires acondicionados y ventiladores, situación que tradicionalmente no se daba en la ciudad, ya que las casas y apartamentos por el clima templado característico de esta región, no se contemplaban este tipo de sistemas de climatización, explicó Juliet Porras.

Ahorro de energía, aun no afecta las proyecciones **financieras** del 2016

En el mes de septiembre y octubre del 2015, se registró un aumento desmesurado del 5% en la demanda de energía, el cual no estaba contemplado dentro de las proyecciones financieras, situación que pese al plan de ahorro nacional promovido por el gobierno y acatado por los colombianos, no afecta los ingresos previstos para el 2016 en las proyecciones de la Empresa de Energía. "Ahora debemos ser

más medidos porque la empresa debe comprar energía en el mercado energético, y cuando nos excedemos deben ir a bolsa y eso finalmente se vería reflejado en un mayor valor en la factura de los usuarios, sostuvo la gerente Juliet Porras.

Igualmente, dijo que los resultados de este año han sido positivos, porque se ha dado una buena respuesta de los usuarios frente al recaudo y facturación, lo que ha permitido cumplir las metas que se tenían presupuestadas, con **ingresos** hasta ahora del 98% de lo proyectado para este año.

Proyectos de inversión

En lo corrido del año se ha adelantado un plan renovación de redes especialmente en la zona céntrica de la ciudad, ante el reporte de algunos daños, y ahora se cuenta con un moderno sistema de distribución que ha permitido mejorar la calidad del servicio.

En el segundo semestre se continuará con la realización de trabajos de remodelación de redes y expansión en áreas que así lo requieren.

Robo de cable

En más de un 80% ha disminuido el robo de cable, a raíz del trabajo implementado conjuntamente con las empresas prestadoras de servicios públicos y la Policía nacional, haciendo un seguimiento riguroso en los sectores donde compran este tipo de cables, y los controles han sido muy efectivos, informó la empresa de Energía de Pereira.

Recomendaciones

En las últimas 3 semanas, con acciones sencillas, como desenchufar los aparatos electrónicos y cargadores cuando no se están usando, o evitar el uso de algunos electrodomésticos en el sector comercial e industrial, permitieron que se lograra una reducción en el consumo de energía eléctrica en el país, aplazando la sombra del racionamiento.

Por eso, las empresas de energía y el gobierno nacional invitan a la ciudadanía a continuar el plan de ahorro y recomiendan acatar medidas básicas como: sustituir las lámparas incandescentes por lámparas de bajo consumo, utilizar ventiladores a baja velocidad, planchar y utilizar la lavadora una vez por semana, e instalar sistemas con fotoceldas y utilizar energía solar térmica cuando así se requiera.

Publicada por **DIANA RODRIGUEZ**

Lea también

- Colombianos ahorraron 21,05 % de energía este jueves
- Este miércoles colombianos ahorraron energía en un 5.6%
- Demanda de energía eléctrica aumentó 3,8 % durante 2012
- Minminas busca aumentar oferta y demanda de energía eléctrica
- "La energía eléctrica no es el factor más incidente": Minminas
- Si desconecta la nevera no ahorra energía eléctrica
- Risaralda y Caldas alcanzan 100% de cobertura en energía eléctrica en zona rural

Inicie sesión o regístrese para enviar comentarios



Publicidad
Publicidad

Ranking de Noticias

+ Recientes	+ Vistas sección	+ Vistas periódico
04:49 am Pereira Zimbabwe se despide de los pereiranos		
02:01 am Sociales Nuevo logro académico		